

平成30年度

なえぎ通信

第92号 [平成30年11月1日発行]

苗木事務所

中津川市苗木7516番地の1

TEL: 66-1301 FAX: 62-0007

市政懇談会が開催されました

9月18日(火)、苗木事務所にて苗木地区市政懇談会が開催されました。

当日は、地元選出の市議会議員、苗木区長会、苗木地域まちづくり推進協議会などから35名の方が参加されました。市からは市長、副市長、理事、部長が出席しました。

懇談会においては、『苗木城跡の魅力向上について』『安全安心な地域づくりについて』をテーマに次の項目について、活発な意見交換が行われました。

【苗木城跡の魅力向上について】

- ◆苗木城跡の非常時対策
- ◆地域に任せるものは
- ◆清掃委託料の見直し
- ◆地元の役割と地元支援

【安全安心な地域づくりについて】

- ◆麦搗川の改修等
- ◆玉蔵橋の耐震化
- ◆地区内循環バスの検討
- ◆学校等教室へのエアコン設置



運動会みんな頑張りました!



9月12日(水)に苗木中学校で体育大会が、9月1日(土)にのぞみ保育園、9月23日(日)に苗木小学校、10月6日(土)に苗木保育園で、それぞれ運動会が開催されました。中学校、小学校では雨天の為順延しての開催となりましたが、児童生徒が自分の力を出し切り、保護者のみなさんが応援しました。

のぞみ保育園

苗木保育園

苗木小学校

苗木中学校



豚コレラ発生に関する Q&A

Q. 死んだ野生のイノシシを発見したのですが、どうしたらいいですか？

A. 市役所までご連絡ください。絶対に近付いたり触ったりしないようにし、可能であれば他の人が触れないよう、担当課職員が到着するまで監視していただきますようお願いします。

市役所担当課 環境政策課



2018年 11月 行事予定



| 日・曜日 | 行事など | |
|------|------|------------------|
| 7 | 水 | 乳幼児なんでも相談 9:30~ |
| 16 | 金 | 区長会 |
| 25 | 日 | 苗木健康マラソン大会 |
| 27 | 火 | 中学校体育館抽選会 19:30~ |

※行事等は変更になる場合があります。

《ごみ収集日》

- 燃えるごみ 毎週 (月)・(木)
- 燃えないごみ 11月 28日 (水)
- 資源・硬質・有害ごみ 11月 16日 (金)
- 大型ごみ 11月 14日 (水)

大型ごみは事前に申込みと手数料の支払いが必要です。



《苗木の人口》 平成30年9月末日現在

- ・人口：6,181名(先月比：+9名)
- 男：3,011名(±0名)女：3,170名(+9名)
- ・世帯数：2,285世帯(先月比：+7世帯)

毎月第3日曜日は「家庭の日」です

いじわるや なかまはずれは ないですか



中津川市青少年健全育成推進市民会議

※なえぎ紹介は苗木で活躍する団体や苗木の見所等を紹介していくコーナーです！地域団体からも記事を募集しておりますので、掲載を希望する団体は、苗木事務所(TEL:66-1301 E-mail:naegi-office@city.nakatsugawa.lg.jp)までご連絡願います。

苗木健康マラソン大会

- 日にち 11月25日(日) 小雨決行
- ・受付時間 8時30分~9時30分
 - ・スタート 10時より種目別に随時
 - ・集合場所 苗木小学校グラウンド
 - ・参加料 500円(小・中学生及び保育・幼稚園親子は無料)

参加しませんか！



※事前に申し込みが必要となります。

主催：苗木体育協会・苗木公民館

【問い合わせ先】 0573-66-6606

なえぎ紹介

集落支援員 田口 直美さん



平成30年4月1日付けで集落支援員として市からの委嘱を受け、市と連携し苗木地域の活性化対策を推進しています。課題となっている空き家問題について、現地で空き家の確認や空き家を所有する方へのアンケートを実施する等、調査を進めています。また苗木地域まちづくり推進協議会の事務職員でもあり、「苗木は人の住むまち」を目指してまちづくりに取り組んでいます！

のぞみ保育園

10月に入り、気持ちの良い季節になってきました。園庭を走ったり、お山を登ったり、鉄棒にぶらさがってみたり、身体を動かして遊ぶことが盛んで、運動面でもぐんぐん成長しています。

のぞみ保育園の園庭には、木で作られたかわいらしい遊具があります。ベンチにしてもよし、お家にしてもよし、ステージのようにして歌ってもよし、子ども達の発想でいろんな遊び方が出来ます。

2歳児の子ども達がおままごとをして遊んでいると、楽しそうな笑い声に誘われて0歳児のお友だちが寄ってきました。目を合わせてニコッ♪なんだか心があたたまる可愛らしい光景でした。



苗木中学校

9月26日~9月28日にかけて、2年生が延期になっていた篠島研修

に行ってきました。島では、あじの開き体験をしたり、漁船で篠島のまわりを一周するクルージングをしたりしてきました。また、オリエンテーリングをしながら、島の人たちに中津川や苗木の紹介をしたり、浜辺で「ソーラン野外公演」を宣伝したりしました。当日は「ソーラン野外公演」を見に来て下さり温かい拍手をしていただきました。民宿や島の方のあたたかさ

ふれ、様々な体験ができたことは、生徒たちにとって貴重な体験となりました。充実した3日間となりました。

